

ゆらの通信

Vol. 1

平成17年9月

9月に入って、久万高原は朝夕寒いくらいになりました。由良野の森にも、秋の七草の一つ（フジバカマ）が咲いています。

日頃より ゆらの の活動に、温かい御支援を頂いている皆様におかれましては、いかがお過ごしでしょうか。先の台風14号では被害などございましたか。

由良野へつづく山道でも、倒木が電線にかかり、道をふさいでいましたが、各方面のみなさんの早急な対処をいただきました。

カラカラに乾いた土もしっかり湿り沢に水が戻っています。

夏の間子供たちに人気だったクワガタ虫も、クヌギの木の下などで固くなっているのを見つけます。「もう卵はうんだかなー…」と云いながら、そっと根元に戻してやりました。来年を楽しみに待っている子供たちです。

秋は行事も多く、忙しい日がつづきますが、これからどんどん紅葉も美しくなることと思います。ぜひ由良野の森へも足をお運びください。小さいながらも、植樹した苗が力強く根を下ろして3年めの秋を迎えます。お越しの際はご連絡下さい。お待ちしております。

2005年 春～夏 活動報告

3月20日 第3回植樹

後半小雨の降る寒い1日でしたが、たくさんの方が参加くださり、クヌギ、桜、杏など植林、植樹できました。



4月24日 奈良裕之さん演奏会

久万高原町のパステルクラブさん・パステルクラブキッズさん・グループホームあさひさん・父二峰小学校・幼稚園さんをメインゲストに、世界の民族楽器の演奏を行いました。演奏後、参加者は楽器に触れ、音を出し楽しみました。



6月11日 沖縄西表島より 草木細工教室

沖縄西表島在住の、星 公望さんによる草木細工教室を、地元父二峰小学校の児童を対象に行いました。カジマイ（風車）・魚・指ハブ・カタツムリなどをつくりました。父兄も参加し一緒に楽しみました。



6月12日 沖縄西表島の手仕事 由良野の森にて交流会

染織家の石垣昭子さん・草木細工の星 公望さんと交流会を行いました。石垣さん出演の、地球交響曲（ガイアシンフォニー）第5番石垣昭子編の上映を行い、西表島の環境の現状などを話していただきました。その後、星さんによる草木細工教室では、沢山の方がカジマイ・魚・ピロウの葉による柄杓、藤蔓等を使った籠作りを教えていただきました。又、石垣さんには、高機を使って織物の体験を指導していただきました。



7月21日 父二峰幼稚園夏季保育 親子藍染め教室

親子でハンカチ・バンダナの絞り染めを楽しみました。教室終了後、子供たちは山に探検に、母親たちは持参の衣類を思い思いに染め楽しみました。



7月17日 由良野の森ゲストハウス開所式

ゲストハウスの建設などでお世話になった方々・地元の代表の方々を中心に開所式の案内をさせていただきました。式ではゆらの代表よりゲストハウス完成の報告と、由良野の森・ゆらのの趣旨説明を行いました。また、開所記念に島根県在住の笛作家、樋野達夫さんによる世界の笛の演奏をしていただき、その音色にからだの芯まで洗われたようでした。



8月8日～9日 県立今治南高校自然科学部合宿

高校生達は、山本栄治氏の指導のもと、トンボの採集と標本作りを実習し、日中・夜・早朝と、昆虫などの観察を行いました。

